

上毛町教育委員会により

上毛町立体育館の新築工事が2年目となりました

町では、生涯スポーツの推進をはじめ、地域コミュニティの醸成と定住人口の増加に向け、多様な交流を促進する新しい体育館を建設しており、令和5年度の開館に向けて準備を進めています。

新築工事の現場では、現在、1階の外壁等の工事を行っています。引き続き、工事期間中は周辺の皆さんにご迷惑をおかけしますが、安全に十分配慮いたしますので、ご理解とご協力をお願いします。



上毛町立体育館の愛称募集中!

上毛町立体育館が、より多くの町民の皆さんに親しみを持っていただける施設となるよう、愛称を募集しています。

募集の締切は6月16日(木)までです。

多くの皆さんからのご応募をお待ちしています。

※応募方法のほか、詳しくは広報5月号をご確認ください。



問い合わせ先 上毛町教育委員会 教務課 社会教育係 TEL 72-3165(内線172)

2022年(令和4年)6月号

2022年(令和4年)6月号

お茶摘み体験

友枝小学校・南吉富小学校

4月下旬、5月上旬に友枝小学校・南吉富小学校の3年生が、地元のお茶生産農家さんのご協力によりお茶摘み体験をしました。

農家の方から摘み方などのお話を聞いた後、お茶畑の中で実際に茶葉を摘み取った子どもたちは「お茶の香りがする」「いっぱい取れるね」と笑顔で話していました。



チャリティ植樹祭を行いました

4月23日(土)大池公園において井筒屋主催によるチャリティ植樹祭を行いました。井筒屋、西日本工業大学、福岡県行橋農林事務所の産学官連携により、京築ヒノキを使ったオーナメント(飾り)を昨年のクリスマスに商品化・販売し、その売上金を植樹の費用に充てました。

植樹した木は20年程度で材木として使える早生樹「センダン」で、木製品の売上金で新たな木を植える持続可能な循環型社会の実現に向けた具体的な取り組みとなりました。



森林保全チャリティ 植樹会